

miércoles 27 de mayo de 2020

La Diputación de Huelva se suma al minuto de silencio en memoria de las víctimas del coronavirus



El presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, junto a los portavoces de los grupos políticos de la corporación provincial, se han sumado en la puerta principal de la institución provincial, al minuto de silencio en memoria de los fallecidos por la pandemia del covid-19, convocado por el Gobierno de España.

La Diputación ha invitado a todos sus trabajadores y ciudadanos de la provincia a detener toda la actividad durante este minuto de silencio, como primer acto de homenaje a los fallecidos por

la pandemia, dentro del luto oficial de 10 días aprobado por el Consejo de Ministros.

[Descargar imagen](#)